



SciencesPo.

Chaire
M.A.D.P.

L'exécution des contrats administratifs II

13 décembre 2013

13 rue de l'université – salle du conseil (5^{ème} étage) – 75007 Paris

- Matinée (9:30 – 12.30)

Table ronde (Présidée par Jean-Bernard Auby)

- o Le point de vue du droit comparé : l'exécution du contrat administratif en droit comparé européen (*Mario Comba*)
- o Le point de vue du droit international : les contrôles exercés par les Institutions financières internationales sur les contrats des Etats emprunteurs (*Laurence Folliot-Lalliot*)
- o Le point de vue du droit privé : State liability in torts and public contracts (*Duncan Fairgrieve/Roberto Caranta*)

Pause déjeuner (12:30 – 14 :30)

- Après Midi (14:30 – 18 :00)

- o 14:30 – 16:30: discussion sur le questionnaire (*Mario Comba présentera la proposition de questionnaire et demandera les conseils des participants pour le texte définitif du questionnaire*).
- o 16:30 – 18:00 : présentation du livre : EU Public Contract Law (*M. Trybus/R. Caranta/G. Edelstam eds*)

.../...



SciencesPo.

Chaire
M.A.D.P.

The Implementation of Administrative Contracts II

13th December 2013

13 rue de l'université – salle du conseil (5th floor) – 75007 Paris

- **Morning (9:30 to 12:30)**

Round table chaired by par Jean-Bernard Auby

- In Comparative Law: Implementation of administrative contracts in Comparative European Law (*Mario Comba*)
- In International Law: Supervision by international and financial institutions of borrowing States' contracts (*Laurence Folliot-Lalliot*)
- In Private Law: State liability in torts and public contracts (*Duncan Fairgrieve/Roberto Caranta*)

- **Lunch (12:30 – 14:30)**

- **Afternoon (14 :30 – 18 :00)**

- 14:30–16:30: discussion on the questionnaire (*Mario Comba will present a questionnaire proposal and will ask for the participants' reaction*).
- 16:00–18:00 : book presentation : EU Public Contract Law (*M. Trybus/R. Caranta/G. Edelstam eds*)